

O'Connor en particulier, et par la guerre loyalement acceptée, c'est un grand espoir perdu pour les Sinn Feiners. ”

Paroles un peu âpres, mais qui ont leur vérité. L'Amérique a donné au monde, par sa décision, une leçon de morale, et cette leçon a touché l'Irlande, c'est bien possible. Qui sait même si la république russe ne l'a pas fait réfléchir aussi sur le danger que les “ maximalistes ” irlandais et leurs “ Soviets ” lui faisaient courir. La lettre du cardinal Logue montre que la plus haute autorité morale qui soit en Irlande avait une parole à dire et qu'elle l'a dite.

PIERRE BATIFFOL.

BENOIT XV ET LE CURE D'ARS

LE 8 décembre dernier, Mgr Manier, évêque de Belley, était reçu en audience par le pape Benoît XV.

“ Voilà l'évêque du curé d'Ars ”, dit aimablement le Saint-Père, en l'apercevant, “ où en est la cause de votre bienheureux ? Est-on en mesure de présenter les miracles nécessaires à la canonisation ? ”

L'évêque de Belley ayant répondu que le procès était en cours, qu'on en était à l'examen de deux guérisons effectivement obtenues par l'intercession du bienheureux—et cela depuis sa béatification— qui paraissent avoir tous les caractères requis, le Souverain Pontife ajouta : “ Mon prédécesseur souhaitait vivement pouvoir canoniser le curé d'Ars. Il est en effet à souhaiter qu'un si grand modèle soit proposé en exemple à tous les curés du monde. ”

Les fervents du saint curé n'ont, on le voit, qu'à se réjouir et à espérer.